



Weltall trifft auf Unterwasserwelt

Besondere Wörter:

Kunstschule, Weltall, Dschungel, Unterwasserwelt, Kunstwerk

Fünfzehn Kinder der Astrid-Lindgren-Schule gestalten gerade drei große Bilder, die in der Schule aufgehängt werden sollen. Zusammen mit der Kunstschule Noa Noa haben sie die Bilder entworfen, die das Weltall, den Dschungel und die Unterwasserwelt zeigen. Wenn die Bilder nebeneinander hängen, ist das ganze Kunstwerk zwei Meter hoch und drei Meter breit. Nun sägen, schrauben und malen die Kinder, denn Ende Februar sollen die Bilder fertig sein. Das ist dann nicht nur ein neues Kunstwerk, sondern es hilft auch gleichzeitig gegen den Lärm in den Räumen.